

Ex Alcalde de Londres acusa a EEUU de provocar crisis en Venezuela



Londres, 3 ago (RHC) El ex alcalde de Londres (2000-2008), Ken Livingstone, afirmó que Estados Unidos es el causante de la crisis actual de la República Bolivariana de Venezuela, e indicó que Gran Bretaña no debe respaldar las sanciones que el país norteamericano impuso sobre la nación.

Las palabras fueron dadas en una entrevista radial, donde además criticó el “récord muy sombrío” de Estados Unidos en los acontecimientos latinoamericanos.

Aseguró que Venezuela “no es una dictadura” y que no se conocerá “por décadas” si la elección del pasado 30 de julio para la Asamblea Nacional Constituyente fue golpeada por un fraude, pero si auspiciado por Estados Unidos.

En tal sentido, hizo mención a las declaraciones de la empresa Smartmatic, quien puso en duda la veracidad y transparencia del Poder Popular en Venezuela, y enfrentó a la derechista Julia Hartley-Brewer respecto a sus declaraciones contra el Gobierno constitucional de Nicolás Maduro.

“Dame evidencias”, le exigió Livingstone a Hartley-Brewer, “solo me has dado propaganda que circula alrededor del mundo”.

Asimismo, destacó que “está bastante claro que su sistema gubernamental no está funcionando. Tienes un bloqueo entre el parlamento y el presidente, los dos han sido elegidos, él ha creado una Constitución para resolver esa crisis (...) Quiero decir, me gustaría ver algo así aquí en Gran Bretaña”.

Livingstone resaltó las conquistas de la Revolución Bolivariana a favor del pueblo, desde la llegada del ex presidente Hugo Chávez en 1999, “sacó a la gente de la pobreza y creó un sistema justo (...) ahora hay problemas reales y Maduro tiene que enfrentarlos”, alertó.

“Sospecho que muchos de ellos están utilizando su poder, su control sobre las importaciones y las exportaciones, los medicamentos y la comida, para hacer difícil y socavar a Maduro”, subrayó.

Reiteró su afirmación de que otras fuerzas, como Estados Unidos, podrían estar detrás de los disturbios actuales. “Nada antidemocrático es justificable”, dijo.

“En 30 años, cuando tenga 102 años, me trae al programa y examinaremos los documentos desclasificados del gobierno estadounidense del papel de de la CIA (en esta trama). Y sospecho que descubriremos que mucha de esta crisis ha sido diseñada desde afuera, como ocurrió en Brasil en el '64, en Argentina y en Chile”, aseveró.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/137284-ex-alcalde-de-londres-acusa-a-eeuu-de-provocar-crisis-en-venezuela>



Radio Habana Cuba